



Ferdinand Ngoh Ngoh vient d'envoyer une seconde correspondance au Ministre de la Santé publique Malachie Manaouda, pour lui enjoindre de démanteler les centres spécialisés de la lutte contre le coronavirus, installés dans certains stades à Yaoundé, Douala et de Limbe.

"J'ai l'honneur de vous demander de faire démanteler immédiatement, dans les 24 heures, les stades de Ngoa-Ekelle à Yaoundé, Mbappe Ieppe à Douala et Middle farm stadium à Limbe, afin que les entreprises en charge des travaux de réhabilitation des aires de jeu puissent engager les travaux, de manière à pouvoir les livrer au plus tard au mois de décembre 2020, date de la prise en main des infrastructures par la CAF" écrit le Ministre d'Etat, Secrétaire Général à la Présidence de la République. Ferdinand Ngoh Ngoh, dans une nouvelle correspondance du 07 octobre 2020.

REPUBLIC OF CAMEROON
Paix - Travail - Patrie
 République de la République
 SECRETARIAT GENERAL
 N° 1163 /SG/PR
 Réf.

REPUBLIC OF CAMEROON
Paix - Travail - Patrie
 Presidency of the Republic
 SECRETARIAT GENERAL

COPIE

Yaoundé, le - 7 OCT 2020

LE MINISTRE D'ETAT, SECRETAIRE GENERAL
The Minister Of State, Secretary General

A
 MONSIEUR LE MINISTRE DE LA SANTE
 PUBLIQUE

YAOUNDE

Objet : Démantèlement du dispositif installé sur certaines infrastructures sportives dans le cadre de la riposte gouvernementale contre le COVID-19.

Il a été porté à ma connaissance que depuis une semaine, l'entreprise INTERPROGRESS, chargée du démantèlement du dispositif installé dans certaines infrastructures sportives, multiplie les artifices pour ne pas opérer les travaux.

En vous rappelant les termes de ma correspondance du 28 septembre 2020, dans laquelle j'attirais votre attention sur l'urgence du démantèlement du dispositif installé dans certaines infrastructures sportives ayant déjà été retenues pour le CHAN de janvier 2021 par la CAF, dont une mission d'évaluation est prévue dans notre pays à partir du 15 octobre 2020,

J'ai l'honneur de vous demander de faire démanteler immédiatement, dans les 24 heures, les stades de NGOA-EKELLE à Yaoundé, MBAPPE LEPPE à Douala et MIDDLE FARM STADIUM à Limbé, afin que les entreprises en charge des travaux de réhabilitation des aires de jeu puissent engager les travaux, de manière à pouvoir les livrer au plus tard au mois de décembre 2020, date de la prise en main des infrastructures par la CAF.

Vous voudrez bien rendre compte de vos diligences pour la Haute Information du CHEF DE L'ETAT

Copies : SG/PM
 MINSEP

MINISTRE DES SPORTS ET DE L'EDUCATION PHYSIQUE
 CABINET DU MINISTRE
 COURRIER ARRIVEE
 Le 08 OCT 2020
 Enregistré 001

REPUBLIC OF CAMEROON
 REPUBLIC OF CAMEROON
 La République Fédérale du Cameroun
 Le Président de la République
 Le Président de la République

Ferdinand NGOH NGOH

Interrogé sur le média national, CRTV Radio, au cours de l'émission dominicale «Dimanche Midi» du 30 août 2020, le patron de la santé publique, avait déjà laissé entendre que c'est le Chef d'Etat, qui avait instruit la mise en place de ces Centres anti Covid-19, est le seul à lui donner des instructions sur le sujet en question.